

Ich hatte meinen Elfenbeinstock an das Brückengeländer gelegt. Die Leute haben ihn mir hergebracht. Dann ist's gut. Ich werde ihn brauchen. Weisst du, ich gehe auf eine lange Wanderung, der See glänzt so still, der Himmel ist wie ein Beet voller dunkler Veilchen. Alles ist herrlich leicht und ohne Erdenschwere. Ich bin glücklich, so glücklich.

Aus H. W. Geissler, der liebe Augustin

Tieftraurig nehmen wir Abschied von

Dr. Martin Zollinger

23. Januar 1944 – 21. Januar 2026

Martin Zollinger war von 1999 bis 2021 Präsident der Stiftung Reformiertes Alterswohnheim Enge mit dem Pflegebetrieb Bürglipark Enge. Unter seiner umsichtigen und verantwortungsvollen Führung durfte sich der Betrieb stetig und nachhaltig weiterentwickeln. In all seinen Entscheidungen war stets spürbar, wie er «gut zu uns schaute» und das Wohl der Bewohnerinnen, Bewohner und Mitarbeitenden ihm am Herzen lag.

Wir verlieren mit Martin Zollinger einen warmherzigen, besonnenen und aufrichtigen Philanthropen, dem wir viel zu danken haben. Die Lücke, die sein Tod hinterlässt, erfüllt uns mit tiefer Trauer – und mit grosser Dankbarkeit für sein Wirken.

In Gedanken verbunden sprechen wir seinen Angehörigen unsere aufrichtige Anteilnahme aus und wünschen Kraft und Zuversicht.

Bürglipark Enge
Stiftungsrat, Geschäftsführung
Mitarbeitende und Bewohner